

# *Papa Francisco lamentó víctimas de derrumbe en República Dominicana*

---



**Foto: Prensa Latina.**

Ciudad del Vaticano, 13 abr (RHC) El papa Francisco lamentó las más de 200 muertes en Santo Domingo, capital de República Dominicana, como consecuencia del derrumbe del techo de una discoteca durante un concierto, trágico hecho que enlutó a ese país.

El sumo pontífice expresó su dolor en su mensaje del Ángelus de este Domingo de Ramos, dirigido a las más de 25 mil personas reunidas en la Plaza de San Pedro, adornada en ocasión de la fecha con 150 palmeras y 200 mil ramas de olivo distribuidas junto a palmeras fénix y miles de palmureli, tradicionales composiciones de palma tejida.

“Encomendéis conmigo al Señor a todos los que sufren, especialmente a los afectados por la guerra, la pobreza o las catástrofes naturales” y “en particular, que Dios acoja en su paz a las víctimas del derrumbe de un club en Santo Domingo y conforte a sus familias”, pidió en ese documento, publicado por la oficina de prensa de la Santa Sede.

El accidente ocurrió el pasado 8 de abril de 2025, durante una presentación del reconocido cantante de merengue dominicano Rubby Pérez, y como consecuencia del mismo fallecieron 226 personas y más de 200 resultaron heridas.

En su nota, Francisco recordó además que el próximo 15 de abril “se cumplirá el segundo triste aniversario del inicio del conflicto en Sudán, con miles de muertos y millones de familias obligadas a abandonar sus hogares” y renovó su llamamiento a las partes implicadas “para que pongan fin a la violencia y emprendan vías de diálogo”

Se refirió a otros enfrentamientos bélicos, como el del Medio Oriente, en el que ya perdieron la vida más de 46 mil palestinos como consecuencia de los ataques de Israel, así como los de Ucrania, Sudán del Sur, República Democrática del Congo y Myanmar, entre otros.

“El sufrimiento de los niños, las mujeres y las personas vulnerables clama al cielo y nos pide que actuemos”, dijo, y pidió “que no falten las ayudas esenciales a las poblaciones” a la vez que demandó una mayor acción por parte de la comunidad internacional.

A las 10:00 hora local, poco antes de darse a conocer el texto papal del Ángelus, se efectuó en la mencionada plaza vaticana la celebración del Domingo de Ramos, oficiada por el cardenal Leonardo Sandri, vicedecano del Colegio Cardenalicio, quien presidió esa misa en nombre del santo padre, aún convaleciente.

El pontífice se recupera en la Casa Santa Marta del Vaticano desde el 23 de marzo, cuando salió de alta del Policlínico Gemelli, donde permaneció ingresado 38 días como consecuencia de una neumonía bilateral.

En reporte publicado en el sitio digital del diario Vatican News señala que el pasado sábado el papa se trasladó a la Basílica de Santa María la Mayor, en Roma, donde en la vigilia del Domingo de Ramos «se detuvo a rezar ante el ícono de la Virgen”.

“El ánimo del Papa sigue siendo bueno”, señaló recientemente la oficina de prensa vaticana, pero aclaró que aún se desconoce sobre su posible presencia en los próximos ritos de la Semana Santa. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/380763-papa-francisco-lamento-victimas-de-derrumbe-en-republica-dominicana>



# **Radio Habana Cuba**